
11月 12日（土）に，全校お楽しみ会を行いまし

た。縦割り班に分かれて，しっぽとりゲームやころ

がしドッジボール，○×ゲームを楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

一所懸命は美しい 
～子どもたちの頑張る姿に心からの賞賛を～ 

校長  〇〇 〇〇 

 

  短かった秋が過ぎ去り，季節は冬へとその歩みを速めているようです。 

  学校では，来月７日に予定されている持久走大会に向けた練習が本格化してきました。朝から校庭を

１０周以上走っている子どももいます。当日は，一人ひとりがどのような頑張りを見せてくれるか，今

から楽しみです。 

  長距離走と言えば，前任校（田崎中）では男子駅伝チームが県大会を制覇し，全国大会に出場しまし

た。滋賀県まで応援に行ったのですが，他の校長先生方から，「お金もかかるし時間も取られるし大変

ですね。」と言われたので，私はこう答えました。 

「まったく大変とは思いません。県下に７００人以上いる校長の中で，この栄誉は私だけのものなので

すから」と。  

 大会当日，全国の強豪が揃う花の一区。田崎中の黄色いユニフォームが先頭で陸上競技場に戻ってき

たときの興奮・胸の高鳴りを想像していただけるでしょうか。 

 また，若い頃から部活動指導（野球）に没頭してきました。それこそ“三度の飯より野球が好き”で

した。しかし，これまでを振り返ってみると，野球が好きだということと同時に，頑張る子どもたちの

姿を見ることが好きだったのだと改めて気づかされます。 

 スポーツに限らず，勉強でもなんでも，精一杯に一所懸命に頑張る子どもたちの姿は美しいです。た

くさんの感動をもらえます。１２月７日はぜひ御来校の上，子どもたちの頑張りを一緒に見届けていた

だきたいと思います。 

 ちなみに，その年の田崎中の順位は４７チーム中２６位。絶対的エースとしてチームを牽引したＳく

んは，箱根大学駅伝を目指して関東の名門大学で走り続けています。 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 金 ほたる号来校 

６ 火 思いやりの心を育てる人権教室 

７ 水 持久走大会・学級ＰＴＡ 

１０ 土 芸術鑑賞会 

２３ 金 終業式 集団下校 

 

 

 

 

11 月１日～７日の地域が育む「かごしまの

教育」県民週間では，授業や普段の様子を見て

いただき，ありがとうございました。 

 

 

         大黒小学校学校便り 第７号 
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10 月分のリサイクル収益は，以下のとお
りです。10 月当番の方ありがとうございま
した。12 月の当番の方よろしくお願いしま
す。 
 

アルミ缶等 ペットボトル 合計（円） 

１５６０  ３２０ １８８０ 

 

 

 

10 月 21 日（金）に，秋の一日遠足がありまし

た。全校児童で上野原縄文の森へ行き，施設見学や

火おこし体験を行いました。友達との親睦も深め

ることができ，思い出に残る遠足となりました。 

 
  

  

全校お楽しみ会 
 

 

11 月 1 日（火）に，避難訓練を実施しまし

た。理科室から火災が発生したことを想定した

訓練でしたが，児童全員が落ち着いて避難する

ことができました。また，火事が起きた時の対

応の仕方や消火器の使い方についても詳しく

学ぶことができました。 

訓練後は，消防に関するインタビューや消防

車の見学もさせていただきました。 

☆令和４年度 小学校陸上記録会 

 ６年男子走り幅跳び 第１位 H Kさん 

記 録 ４ｍ４２㎝ 

 ５年男子走り高跳び 第７位 R Y さん 

記 録 １ｍ０５㎝ 

 

避難訓練  
 

ひまわりの種取り 
11月 12日（土）に，「はるかのひまわり絆プロ

ジェクト」の活動であるひまわりの種の採取を行

いました。保護者の方の御協力により，今年もた

くさんの種を取ることができました。 

  

 

秋の一日遠足 

11月 9日（水）に，鹿屋市漁業協同組合の方に

よる出前授業が５・６年教室で行われました。かん

ぱちの水揚げ量や育て方，養殖などについて学ぶ

ことができ，充実した１時間となりました。 

地域が育む「かごしまの

教育」県民週間 


